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这种变相体罚员工的
奇葩手段，时不时就会有
个投诉案例曝光。打着严
格管理的幌子，侮辱他人
尊严，伤害他人身体，对企
业管理有没有益处咱不知
道，但肯定是逾越道德和
法律了。员工摆烂可以用
其他方式处理，但公司的
规章制度不能大过法律法
规。作为员工，如果当场
没能拒绝执行，事后也可
以通过法律渠道维护自身
合法权益。

女子上班时间出门挪车女子上班时间出门挪车，，被罚穿高跟鞋蛙跳被罚穿高跟鞋蛙跳？？

在武汉保利城营销中心工作的彭
女士爆料，9月16日，她打卡上班后接
到物业电话要求挪车，没想到挪车返回
后，被经理以擅自离岗为由要求蛙跳50
下。彭女士接受处罚，穿着高跟鞋跳了
50个蛙跳，结果第二天又遭公司停职，
接受处罚还遭停职，彭女士顿感不公平
要求经理道歉并支付相应工资。对此，
公司经理表示，之前公司也有过惩罚蛙
跳先例，她也不认为自己有错，做出停
岗决定，是因为彭女士在岗期间有睡
觉，上班时间玩手机等行为，有必要暂
停其业务，返回外包公司接受培训，工
资可以正常发放。 （来源：湖北经视）

@ 远 哥 年 少 有
为：怎么什么奇葩事
情都有？

@幸运星来临：
说来说去就是工作能
力不好，表现也不太
好。

@鬼女红叶的尖
叫声：停职归停职，为
何又要体罚呢？

@不知道怎么弄
09：体罚违法了吧？

@帰去：如果崴
脚算工伤不？

被油炸过的壁虎从哪里来？肯定不会凭空出
现。但“三只松鼠”一个“无带入可能”，基本将自己的
责任完全撇清了，还暗中将矛头指向了消费者。就这
么自信？难道完全不可能存在任何失误吗？出了问
题，这样的态度，恐怕只会伤害消费者宝贵的信任。

“三只松鼠”已报警，挺好。希望有一个详细的调查，
最终能给公众一个信服的说明。

““三只松鼠三只松鼠””吃出油炸壁虎吃出油炸壁虎？？
官方回应官方回应：：不可能不可能，，已报警已报警

近日，有报道称，有消费者在“三只松鼠多味花生”
里发现了一只疑似被油炸过的壁虎。9月20日，“三只
松鼠”官方微博发布通告回应该事件：公司第一时间与
消费者联系核实该产品购买及消费情况，并对该产品
生产工艺环节进行核检，同时对产品安全监测流程环
节等进行核查，推断结论为该产品中不可能出现该异
物。2022年9月19日，“三只松鼠”已向公安部门报
警，主动配合市场监管部门调查。 （来源：澎湃新闻）

@M家大花园：更名“三只壁虎”？
@蘑菇：奶茶有壁虎，零食也能有壁虎，这两年壁

虎招谁惹谁了？
@JoJo·B：说实话，按照食品工业大流水线，我是

不太信出现壁虎的。
@淼淼：这个公关做的很好啊，不是道歉，而是表

明自信！委托加工本来就是容易出现问题的，对于这
样的声明不是我们不认可，我们更重视的是食品安全
问题真正做到实处。

@路过蜻蜓：不用找权威机构鉴定吗？“三只松
鼠”一口咬定没问题，消费者说就是有，这到底信谁
的？

@Lincoln：验一下壁虎的油和零食的油是不是一
样就知道啦。

@心如明月：是非曲直交给法律处理吧。

女研究生是选择求
学还是生活，这是一个
个人决定，本就与人无
尤。选择没有对错之
分，任何人都无法永远
活在他人的期许之中，
只要是个人深思熟虑做
出的选择，只要不违法
不背德，都值得尊重。
而是否为炒作一说，目
前还没有得到确认。无
论如何，“南依之争”早
点散场吧。对她，我们
隔着互联网挥手致意，
就挺好。

社科院女研究生嫁社科院女研究生嫁““理发师理发师””休学待产引争议休学待产引争议

近日，中国社会科学院大学的研
究生佤族博主南依在网上引起热
议。据悉，该博主本科毕业于中央民
族大学，研究生考入社科院，不久前
参加开学典礼；可在入学第一年，选
择了和自己家乡的一个理发师结婚
生子。目前，女孩已在家休学待产。
其主页评论区充满了网友的劝导。9
月20日，有网友质疑南依此举是炒
作。据调查信息，南依的老公不仅拥
有自己的理发店，还与人合伙开设有
一家文化公司，疑似还有其公司产
业。记者致电南依和其老公，电话始
终无人接听。目前，南依的社交账号
已关闭。 （来源：极目新闻）

@仙女的胡萝卜：说
实话有点惋惜，但依然尊
重个人决定。

@空缺：人生没有标准
答卷，她的选择无论如何都
与旁人无关，作为围观者，
我们并没有什么资格去评
论她的生活。

@我迪迦在东北：生
不生娃是她自己的事情，
但是她要是蓄意炒作，这
就不对了。

@轻轻一跃_yio：这件
事最好的做法就是不给他
们任何流量关注。

所谓模特，主要功能就是展示衣服设计亮点，让不同身材的消费者参考。以往模特的展示，固然“好看”，
却不真实。顾客看不到自己的穿着效果，穿不出模特的完美体型，常常“望衣兴叹”，徒增身材焦虑。这家女装
店的做法让模特回归初衷，传递给顾客更实用的穿着参考。“过于真实”的模特身材并不会“劝退”顾客，反而会
带来悦纳自我的正面感受。这背后也是大众观念的变化。

小肚腩小肚腩、、““拜拜肉拜拜肉””都有都有！！

女装店用女装店用““壮硕壮硕””模特展示衣服模特展示衣服

近日，上海。朱女
士在商场逛街时发现
一家运动女装店的模
特极具冲击力，一改往
常模特瘦削的刻板印
象，而是加上了真实的
肌肉线条，非常壮硕，
甚至还有手臂的“拜拜
肉”和腹部的小肚腩。
有网友表示“这不就是
我本人吗？”模特直观
展示了衣服穿在大多
数普通人身上的样子，
非常友好。也有网友
表示“身材完美的模特
没有参考价值”，看到
这个模特瞬间没有身
材焦虑了。

（来源：白鹿视频）

@何家大小姐hhh：大部分人都是这种
身材啊！

@语不惊人：回归常人的模特，谁不
爱？

@李树源：贴近现实，才有参考的价
值。

@Chole：这才是真正的模特身材。
@风的眼睛：看到这个模特，不自觉吸

住自己的拜拜肉肚子……
@甲壳抱抱熊：这样的模特穿着都好看

的衣服，在我身上也一定好看！

@小白和小金：我们不鼓励肥胖，但我
们应该允许不完美身材的存在。

@张家的王王子：不会真有人相信模特
那纤瘦的身材是自己吧。

@依人依言：可以再弄个160厘米的模
特，我没那么高。

@4A 广告网：品牌反向营销思路：将
假人模特换成真实身材，拒绝贩卖身材焦
虑！

@不会写诗的野尘风：这个应该是为了
展示运动服的伸展度吧，不过如果能帮助很
多人减缓身材焦虑也是蛮好的。

@镭萨：强盛的时代一般都不以过瘦为
美，健才能真美，有张力活力的美。

@漫步深海鱼YS：挺好的，值得推广。
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